

**FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 7 TA 2024/2025**

21711187 - ANNISA FITRI MAWADDAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Gastrointestinal	Anamnesi masih harus dilengkapi dan sistematis, pemeriksaan fisik interpretasinya kurang lengkap, diagnosis nya tepat, farmakoterapi ok, rasionalisasi data klinis ok
Hematoinfeksi	Dx: diagnosis Kerja sudah benar, DD benar 1; Tx Non Farmakoterapi: belum melakukan Informed consent pemasangan infus, sebelum menyambungkan infus set ke botol infus seharusnya di kunci dulu, sebelum membuka kunci untuk mengalirkan cairan seharusnya mengisi tabung pada set infus dahulu, fiksasi tidak hanya di tempat infus tapi sebaiknya juga pada selang infus agar tidak tertekuk, hitungan kebutuhan cairan dan tetesan salah; edukasi terkait penyakit masih kurang.
Indera	Anamnesis sudah cukup baik, pemeriksaan fisik pastikan headlamp sudah terpasang dengan baik dan arah lampu sejajar dengan sudut pandang mata. Selebihnya sudah cukup baik, Alhamdulillah
Muskuloskeletal	pemeriksaan fisik pada inspeksi luka belum mendeskripsikan luka dengan benar (bagaimana lukanya?apa yg terlihat?apakah ad swelling?luka bersih ato tidak?terihat tulang atau tidak?), pemeriksaan feel atau palpasi apa lagi yang penting dilakukan pd pasien ini?apa hanya pemeriksaan nyeri tekan saja?pemeriksaan penunjang yg diminta tidak lengkap (apa nama regio yg tepat dan apa posisi yg diminta?)intedrpretasi belum lengkap, diagnosis kerja dan banding tidak tepat (knp didiagnosis fraktur tertutup complete?kan sdh jelas ada luka disitu?dipelajari lagi definisi terbuka dan tertutup ya),terapi yang diberikan tidak tepat (karena diagnosis tidak tepat)-->terap[inya bukan dijahit ya dek coba dipelajari lagi, pembidaian dalam proses dilakukan dan tidak selesai (waktu habis)
Neurobehavior	px pupil isokor hanya dilinspeksi saja kah? nn cranialis belum, bacaan CT scan kelainan kanan apa kiri? edukasi belum lengkap
Psikiatri	ax nya perlu diimprove dan dilengkapi, coba kurangi kata kalo boleh tahu nya dx nya belm tepat, dd sudah mengarah,
Respirasi	Ax, Px fisik, dan penunjang ok. dx utama ok, DD kurang tepat (selain asma). untuk terapi kurang untuk batuk berdahaknya